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Desde el último número del A de Alcalá han 
sucedido muchos acontecimientos, entre 
otros, la elección de una nueva corporación 
municipal. En las elecciones del pasado 
mayo ha habido grandes cambios en la 
composición del Pleno, destacando la pérdida 
de la mayoría absoluta del PP, que perdió 2 

concejales navegando a contracorriente de su 
partido a nivel nacional. Esto demuestra que 
los ciudadanos entendieron que la gestión 
del PP en Alcalá había sido muy mala. Pero 
como en la película de Visconti “Cambiar 
todo para que no cambie nada” la posición 
de los dos nuevos concejales de UPyD, 
ha permitido que, pese al castigo sufrido, 
sigamos teniendo de Alcalde a Bartolomé 
González y a su equipo de siempre. Es decir, 
tenemos a los mismos pero, debido a la 
crisis con menos medios. Mientras, nuestra 
ciudad sigue estando sucia, sigue habiendo 
un gran derroche, cada vez pagamos un IBI 
más alto y seguimos con el peligro de una 
incineradora a pocos kilómetros.

Ahora, en las elecciones del 20-N debemos 
decidir si los que nos gobiernan la ciudad 
y la comunidad de Madrid, se merecen 
además gobernar nuestro país. No es hora 
de quedarse en casa, es hora de decidir si 
queremos tener a Bartolomé González en 
el ayuntamiento, Esperanza Aguirre en la 
Comunidad y además a Mariano Rajoy en el 
estado. No parece que los servicios públicos 
esenciales, educación y sanidad sobre todo, 
salieran indemnes de tal triunvirato.



EL ACUERDO PP Y UPVD 
PROVOCARÁ LA SURIDA DEL 
RECIRO DELIRI EN2012

PP y UPyD se alian y votan en contra 
de la rebaja que proponían PSOE e IU. 
Además suben todas las tasas de la 
ciudad, desde las bodas hasta el acceso a 
las instalaciones deportivas.

El pasado 3 de noviembre se produjo uno de 
los plenos más importantes para los vecinos 
de Alcalá pero que pasan más desapercibidos: 
el Pleno en el que se aprueban las tasas y 
los impuestos municipales. En ese Pleno se 
produjo la alianza entre los 2 concejales de 
UPyD y los 12 del PP, aprobando la nueva 
subida del Impuesto de Bienes Inmuebles 
(IBI).El pacto entre PP y UPyD supondrá 
una nueva subida de hasta un 9% en nuestros 
recibos. En los últimos 5 años de Gobierno 
de Bartolo los recibos del IBI han subido 
hasta un 95%.

Los socialistas abogaron en el pleno por la 
congelación del recibo para los ciudadanos, 
con una bajada de hasta el 0,48 del tipo, y 
donde los vecinos de la ciudad no pagaran 
lo mismo que las grandes superficies o los 
bancos, modelo que se aplica en muchos 
Ayuntamientos de nuestro entorno. Al 
final PSOE e IU apoyaron la bajada del tipo 
hasta el 0,48, pero la alianza PP+UPyD 
hizo que no saliera adelante.

La alianza de los 2 concejales 

UPyD y los 12 concejales del PP, 

aprobaron una subida del IBI, que 

supondrá un incremento de hasta 

un 9% en nuestros recibos.

Recibo del IBI.

Los datos son claros y las matemáticas 
no mienten. Todos los vecinos veremos 
incrementado nuestro recibo de IBI en el 
año 2012, debido al pacto entre las dos 
formaciones.

Pisoencalle: IBI2011 

al 0,53%

IBI2012 

al 0,49%

Incremento

2012

Incremento 

últimos 5 años

Miguel Angel I 249,90 € 262,93 € 5,21% 59,99%

Lope de Vega | | | 223,99 € 241,47 € 7,80% 88,24%

Núñez de Balboa I 218,74 € 237,06 € 8,37% 95,63%

Murillo L . 351,01 € 363,69 € 3,61% 53,73%



RECORTES EN LA EDUCACI
6.000 docentes menos desde 2009en Ií

Si se puede poner algún adjetivo a este 
comienzo de curso escolar es el de caótico. 
Esta situación no es frutó de la casualidad, 
sino de actuaciones y acciones que, desde 
la Comunidad de Madrid, se han puesto 
en marcha y que han supuesto enviar al 
desempleo a 3.000 profesores este año, a 
los que hay que sumar los otros 3.000 que 
fueron despedidos el año pasado.

Ningún profesor se queja por tener que 
impartir 2 horas más de clase, porque su 
jornada laboral ya es de 37,5 horas, sino de 
que el trabajo que ahora realizan es de menor 
calidad porque hay menos profesores para 
hacerlo, ya que han reducido las plantillas 
más del 20% en estos dos últimos años.

La pérdida de esos profesores afecta a la 
educación de nuestros hijos y jóvenes, ya que 
implica reducir o suprimir muchas clases en 
laboratorios, los desdobles de inglés, lengua 
y matemáticas, grupos de apoyo o refuerzo 
para alumnos con dificultades.

Pero también hay otras actividades que se 
ven recortadas como el tiempo de atención 
a los alumnos, la atención a las familias, las

Se recorta la educación y 
las posibilidades de futuro 
de nuestros hijos e hijas. Se 
recorta el futuro de todos 
y todas.

Protesta en el instituto Alonso Quijano de Alcalá.
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Comunidad de Madrid
guardias de vigilancia en los centros, la 
apertura de las bibliotecas de los centros o 
la realización de actividades extraescolares, 
entre otras muchas actividades. Incluso 
se producen situaciones grotescas como 
obligar y coaccionar a profesores para que 
impartan materias que no dominan y no 
denuncien dichos casos.

La protesta es tan 
unánime que están unidos 
contra estos recortes las 
asociaciones de profesores, 
familias, alumnos, equipos 
directivos de los centros e 
inspectores de educación.

Otra consecuencia directa que se ha 
producido es la mayor masificación de 
alumnos, el aumento del riesgo del ya 
elevado fracaso escolar de nuestra ciudad y 
la imposibilidad de cumplir adecuadamente 
con la atención a la diversidad en el aula y 
en el centro educativo.

La protesta es tan unánime y evidente 
que están unidos contra estos recortes 
las asociaciones de profesores, familias, 
alumnos, equipos directivos de los 
centros e inspectores de educación, 
independientemente de su ideología. Pero 
lo más preocupante es que, ni la Comunidad 
de Madrid, ni el Ayuntamiento de Alcalá, 
están buscando una salida negociada al

Concentración contra los recortes de la 
educación publica.

conflicto, pese a la buena disposición de las 
plataformas y sindicatos de profesores.

150 profesores menos en Alcalá.

En Alcalá los recortes de profesorado han 
afectado a todos los centros educativos 
públicos de nuestra ciudad, con cifras que 
van del despido de 30 profesores en el IES 
Antonio Machado, a los 18 del Alonso 
Quijano o los 14 del Alkal'a Nahar. En los 14 
Institutos de Secundaria de nuestra ciudad, 
este año se pierden más de 150 profesores 
que reducen la formación de nuestros hijos 
y jóvenes.

Así, estamos asistiendo a brutales recortes 
en educación en las comunidades gobernadas 
por el Partido Popular (Madrid, Galicia, 
Castilla la Mancha). Queda claro que la 
educación pública no es una prioridad 
en estos territorios ni en sus dirigentes 
políticos.



. .  y  re g a lo s  p a ra  
e l c o le g io  d e l OPUS

Desde el curso 2004/2005 el gobierno 
de Aguirre ha concertado 10 centros 
ultracatólicos. Es decir, con los impuestos 
de los madrileños estan pagando la 
educación de organizaciones como el 
Opus o los Legionarios de Cristo, algunas 
de ellas con educación separada entre 
niños y niñas.

Los recortes son un paso más en el intento de 
reducir a la mínima expresión la enseñanza 
pública en beneficio de la enseñanza de 
pago, crecientemente vinculada a grupos 
ultrareligiosos. En nuestra ciudad vemos 
como se han cedido terrenos al colegio 
Alborada (ligado al Opus Dei y con una 
educación que separa a chicos y chicas, 
que no comparten ni siquiera el patio). La 
parcela municipal que se ha cedido al Opus 
Dei, está valorada en unos 15 millones de 
euros y se ha adjudicado para 40 años por el 
irrisorio alquiler de 1.000€/mes. Además, 
este colegio ultracatólico y privado ha 
conseguido que financien con dinero 
público su nivel de Bachillerato para los 
cursos venideros, mientras seguimos con el 
colegio público situado en el mismo barrio, 
a medio construir. Tendremos que pagar 
de nuestros impuestos más de 200.000 € 
al Alborada para que eduquen de manera 
gratuita a niños y niñas separados, muchos 
de ellos, por cierto, de fuera de Alcalá.

Niñas en clase cosiendo.

Se han cedido terrenos 
publicos valorados en 
15.000.000 € al colegio del 
Opus Dei que tiene una 
educación segregadora, 
donde chicos y chicas no 
comparten ni siquiera el 
patio.

EL P L E N O  D E  ALCALÁ SE O PO N E.

El Pleno, a excepción del PP, votó a favor de la p ropues ta  del PSO E para 
que el Ayuntamiento  se opusiera a que se subvencionara el Bachillerato al 
Colegio Alborada, del O PU S DEI.
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IA CIUDAD ESTÁ SUCIA 
PERO...
¿IREMOS A PEORP

Según el alcalde los alcalaínos somos "un 
poco guarretes", pero lo cierto es que 
se han reducido medios: se limpia con 
menos frecuencia y con menos personal.

Todos los que vivimos en Alcalá estamos 
viendo como en los últimos tiempos la 
ciudad cada vez está más sucia: calles sin 
barrer durante días, aspecto abandonado, 
residuos y deterioro por doquier. Nada 
indica que las condiciones vayan a mejorar. 
Las negociaciones entre la empresa 
concesionaria del servicio y el Ayuntamiento 
se han resuelto rebajando las condiciones 
del servicio. Se ha quitado personal en fin de 
semana, precisamente cuando más alcalaínos 
salen a la calle, se ha eliminado el refuerzo 
de la caída de hojas o las sustituciones en 
el verano y se ha suprimido la empresa 
de control externo para ver el grado de 
cumplimiento de las condiciones pactadas.

El Ayuntamiento adeuda mas de 20 
millones de euros a la contrata de 
limpieza.

A todo ello se une que en el cambio de 
las condiciones que se pactaron hace unos 
meses entre empresa y Ayuntamiento se 
diseñó un plan de pagos para la empresa, a 
la que se deben más de 20 millones de euros. 
Pues bien, según las últimas noticias el 
Ayuntamiento no podrá pagar tal cantidad 
y tendrá que volver a negociar a la baja los 
servicios que se prestan. Según el Portavoz 
socialista, Javier Rodriguez: "La limpieza 
debería ser un asunto esencial y prioritario 
para la ciudad. Se debería priorizar en 
los presupuestos antes que los fastos y la

publicidad para tener una ciudad limpia y 
en condiciones. Además, hay que imponer 
sanciones a quienes cometen actos incívicos 
y ensucian la ciudad.

Según las encuestas de la 
OCU, Alcalá es la quinta 
gran ciudad más sucia de 
España

Foto de un contenedor de Nueva Alcalá.
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El PP PIERDE LA MAYOR»
...Pero UPyD permite la continuidad d

Las elecciones locales del pasado 22 de 
Mayo, dejaron en Alcalá un resultado 
muy abierto. Bartolomé"González perdió 
dos concejales (pasando de 14 a 12), 
siendo el único gran Ayuntamiento de la 
Comunidad de Madrid en el que el Partido 
Popular perdió la mayoría absoluta. Este 
dato indicaba claramente el cansancio que 
la ciudadanía tenía con Bartolo, al que no 
salvó siquiera la gran ola nacional a favor 
del Partido Popular que se manifestó en 
esas elecciones.

UPyD permite a Bartolomé ser alcalde.

Sin embargo, y pese a que existía una 
posibilidad de alternativa al Gobierno del 
Partido Popular, la actitud de los dos nuevos 
concejales de UPyD permitió a Bartolomé 
González revalidar su alcaldía. En este caso, 
pese a la negociación sobre los programas 
que se abrió entre los partidos alcalaínos, 
UPyD permitió de nuevo la elección del 
candidato del PP y no dio opción a un 
cambio en el Gobierno de la ciudad. La 
pérdida de esos concejales por parte del PP 
no ha significado cambio en las personas

que nos gobiernan. De hecho el alcalde, 
apoyado en la Ley de Grandes Ciudades, 
nombró dos consejeros delegados a dedo 
que se sientan en los bancos de concejales y 
llevan la gestión de áreas, si bien no pueden 
votar en los plenos.

Dada la nueva situación en el Pleno, el 
Partido Popular está perdiendo numerosas 
mociones en las que la oposición intenta 
aclarar asuntos que han estado ocultos 
durante los años de mayoría absoluta 
del Gobierno del PP. Por ejemplo, se ha 
exigido el acceso a las cuentas municipales 
de manera detallada, la revisión de facturas 
y de contratos que no eran accesibles o el 
control de los organismos dependientes del 
ayuntamiento.



ABSOLUTA EN ALCALÁ . .
ó Bartolo

Javier Rodriguez Palacios, la  a lte rn a tiva
Javier Rodríguez Palacios, expresó 
públicamente tras el 22 de mayo su 
intención de formar Gobierno tras el 
resultado obtenido en las urnas, que 
dejaba claramente la puerta abierta a la 
formación de un nuevo equipo tras 8 años 
de mayoría absoluta del Partido Popular. 
Finalmente la posición de UPyD inclinó 
la balanza hacia el PP y dio la alcaldía 
nuevamente a Bartolomé González. 
Javier Rodríguez Palacios afirmó que 
encabezaría “una oposición responsable” 
y que “trabajará con las mismas fuerzas” 
para que las cosas funcionen en Alcalá y 
recordó que pese a todo “siempre existe 
la posibilidad de una mayoría alternativa” 
fruto del resultado de las urnas el pasado 
22 de mayo.

M O C IO N E S  APROBADAS EN  EL  P L E N O  CON LA O PO SIC IÓ N  DEL
PA R TID O  P O P U L A R

- Moción del PSOE sobre la oposición a la concesión de un concierto 
educativo para  el Bachillerato en el Colegio Opus Dei.
- Moción conjunta  del PSOE, IU y UPyD, sobre la necesidad de mejora de 
la educación madri leña y la oposición a las instrucciones de inicio del curso 
en Educación Secundaria.
- Moción del PSOE, relativa a la gestión y puesta en marcha de la Ciudad 
D epor t iva  Espártales .
- Moción del PSOE, relativa a la no instalación del Complejo de Residuos 
con Incineradora  en la Comarca Este.



Rubalcaba abarrou
Más de 3.500 personas en la apertur

Alfredo Pérez Rubalcaba en el inicio de la campaña nacional en el Pabellón del Val.

Eusebio González fue el encargado de abrir el acto.

Miles de personas 
abarrotaron el Pabellón del 
Val que se quedó pequeño 
pese a la lluvia y la hora tan 
avanzada

El inicio de la campaña electoral nacional del 
PSOE se celebró en el Pabellón del Val con la 
presencia del candidato a la Presidencia del 
Gobierno Alfredo Pérez Rubalcaba, el líder 
de los socialistas madrileños Tomás Gómez 
y el Secretario General de los socialistas 
complutenses, Eusebio González. Miles 
de personas abarrotaron el Pabellón del 
Val que se quedó pequeño pese a la lluvia 
y la hora tan avanzada del inicio del acto. 
El candidato apeló a los asistentes a no dar 
nada por perdido y a luchar por un resultado 
que permita una salida de la crisis por la 
izquierda

Tras el acto, Rubalcaba mantuvo una 
reunión con los trabajadores de Teka y 
Fiesta. El candidato socialista y Tomás 
Gómez se comprometieron a exigir a la 
Comunidad de Madrid que se implique 
en la solución de su situación laboral 
actual.
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i el Pabellón del Val
de campaña del PSOE

LO QUE PROPON 
RUBALCABA

1 - Impuesto a la banca para revertir 
de su beneficio en creación de empleo

O QUE NO PROPONE 
RUBALCABA

- Recortes en la Educación. Menos

2 - Mantener el seguro de desempleo, las 
pensiones mínimas, las becas.

3 - Dación en Pago: Que la devolución de la 
vivienda salde la deuda con el banco.

4 - Reforzar las leyes de igualdad, contra la 
violencia de género, dependencia.

5 - No al copago sanitario, es decir pagar 
por usar la Sanidad Pública.

6 - Defensa del derecho a decidir de la 
mujer.

7 - Listas electorales abiertas.

profesores para más alumnos (caso 
Comunidad de Madrid)

2 - Recortes en las prestaciones por 
desempleo. “ Hay que ir a un sistema en 
que los trabajadores tengan un mínimo 
de cobertura y habrá que negociar hasta 
qué punto la tienen que tener todos en 
la extensión que ahora, o solo una parte 
o todos”. Dolores de Cospedal, secretaria 
general del PP (4-10-2011)

3 - Recortes en Sanidad. Eliminar 
prestaciones y dejar de cubrir gastos en 
farmacia (caso Comunidad de Castilla-La 
Mancha)

4 - Privatización de los servicios públicos.

5 - Impedir el derecho de las mujeres a 
decidir y prohibir el matrimonio de personas 
del mismo sexo .

Aspecto del Pabellón del Val en el inicio de la campaña nacional en Alcalá de Henares
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EL PP SE QUEDA SOLO 
DEFENDIENDO LA 
INCINERADORA

De nuevo la Incineradora. Como un 
cuento sin fin el proyecto de instalar una 
incineradora en la Comarca Este sigue 
rodando de un lado para otro.

Después de haber tenido que echar marcha 
atrás en Alcalá de Henares por la masiva 
movilización popular y por la oposición del 
Partido Socialista, intentaron instalarnos 
la incineradora en el pequeño municipio 
de Corpa. En este pequeño municipio, la 
movilización vecinal y la presión de los 
pueblos de la zona consiguieron de nuevo la 
paralización del proyecto. Sin embargo, unos 
meses después ha vuelto el viejo proyecto 
para su instalación en el municipio de 
Loeches, a escasos kilómetros de Alcalá. Este 
proyecto, que continúa con la incineración, 
sigue teniendo los mismos problemas que 
antes, es decir: problemas para la salud, y 
una tecnología sin comprobar y carísima. 
Recordemos que esta tecnología lleva 
aparejada la combustión de los residuos a 
más de 8.000 grados centígrados lo que la

hace especialmente cara y genera dioxinas y 
furanos, compuestos altamente perjudiciales 
para la salud.

El Pleno de Alcalá contra la 
incineradora.

En el Pleno de Alcalá se aprobó una moción 
presentada por el Grupo Socialista en la 
que se instaba al Ayuntamiento de Alcalá a 
que se paralizara la decisión de instalar una 
incineradora en la comarca, y a consensuar 
el método para el tratamiento de residuos. 
Ademas se acordó que la Comunidad de 
Madrid siga participando de la gestión de 
los residuos. Pese a los votos en contra 
del equipo de gobierno del PP, la moción 
salió adelante. Esto pone en una situación 
muy delicada a Bartolomé González, que 
tiene que cumplir lo que el Pleno le ha 
indicado, pero a su vez es el presidente de 
la Mancomunidad este, principal impulsora 
del proyecto de la incineradora.

Masiva manifestación en la Plaza de Cervantes contra la incineradora en Alcalá.
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E l DERROCHE DEL PP 
EN ALCALÁ

El Partido Popular de Alcalá de Henares no ha entendido que ni en tiempos de bonanza 
ni en tiempos de crisis se debe malgastar el dinero de los ciudadanos alcalaínos en 
autobombo y saraos.

El Instituto de Crédito Oficial, dependiente 
del Gobierno de España, ha concedido 
un crédito de más de 9 millones de euros 
al Ayuntamiento de Alcalá para pagar las

*

TARIMA EN LA FERIA DEL MARISCO.
8.532,00 € en el alquiler de una tarima para la 

Feria del Marisco.

deudas que tiene con autónomos, pequeñas 
y medianas empresas.

En estas facturas que se van a liquidar, 
y que llevaban sin pagarse en algunos 
casos más de 6 años, nos encontramos con 
algunos ejemplos claros del derroche al que 
hemos estado sometidos todos estos años y 
que no tiene pinta de haberse acabado. Para 
muestra un botón,

DEGUSTACION DE MIGAS.
6.567,90 € que gastó el Ayuntamiento de Alcalá en 

degustaciones de migas.

PUBLICIDAD DE LA RUTA DE LAS TAPAS.
24.928,42 € es el coste que nos ha supuesto a todos 
los Alcalaínos la Publicidad de la Ruta de las Tapas.
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INVERSIÓN: 25.383.725,60 €
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Bartolomé González ha anunciado que 
no acatará lo aprobado en el Pleno y 
que la gestión de las instalaciones de la 
Tercera Ciudad Deportiva será privada. 
Una medida que resulta más grave 
teniendo en cuenta que ya son 8 años de 
promesas incumplidas sobre una Ciudad 
Deportiva de Espártales que ha sido 
pagada íntegramente con dinero de todos 
los madrileños y que será gestionada por 
una empresa privada.

Ocho años de promesas incumplidas para 
construir unas instalaciones y ahora el equipo 
de Gobierno del Partido Popular afirma que 
no tenían presupuestada partida alguna para, 
entre otras cosas, el cloro de la piscina o los 
aparatos de gimnasia, por lo que la Tercera 
Ciudad Deportiva de Espártales tendrá una 
gestión privada. Esta es la respuesta dada 
por Bartolomé González después de que el 
Pleno aprobara en septiembre, a propuesta 
del Grupo Socialista, que la gestión de las 
nuevas instalaciones fuera municipal como 
lo son las ciudades deportivas de El Val o 
el Juncal.

Menos instalaciones por más dinero... y 
con gestión privada

Esta decisión del Partido Popular hará 
que a los vecinos de Alcalá no les sirvan 
sus abonos para utilizar las instalaciones 
deportivas municipales y que los precios 
dependan de la empresa que gestionará unas 
instalaciones que han costado 25 millones 
de euros pagados íntegramente con dinero 
de todos los madrileños.
Hay que recordar que en la víspera de 
las elecciones de 2003 el PP anunció la

construcción de una Ciudad Deportiva 
de 60 millones de euros en tres fases. Las 
instalaciones que se han construido tenían 
un presupuesto de 18 millones de euros 
cantidad que fue ampliada posteriormente a 
25 sin dar explicación alguna sobre el porqué 
de la ampliación de esos 7 millones, ya que 
en vez de incorporar nuevas instalaciones 
deportivas se suprimiran las piscinas de 
verano, las pistas polideportivas exteriores 
o las pistas de padel que se iban a construir 
con los 18 millones de euros iniciales.

Debemos recordar que el concurso público 
para la construcción de esta Primera Fase fue 
adjudicado siendo Consejero de Deportes, 
Alberto López Viejo, actualmente imputado 
por la trama de corrupción Gürtel.

Bartolomé González, pese 
a lo aprobado en el pleno ha 
anunciado que la gestión de 
la tercera ciudad deportiva 
será privada
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II  FIASCO DEI SEGUNDO 
CENTDO DE ESPECIAUDADES

La increíble y triste 
historia del segundo centro 
de especialidades

El lunes 31 de octubre el equipo de 
Gobierno de PP volvió a ofrecer una 
lamentable imagen ante los vecinos que 
tuvo que ser, además, contestada y atajada 
desde el propio Gobierno Regional.

A primera hora de la mañana, Bartolomé 
González anunciaba la construcción 
del demandado Segundo Centro de 
Especialidades gracias a “una partida de 
7.542.357 euros” de la Comunidad. El 
propio Bartolomé González resaltaba “el 
compromiso de la Comunidad atendiendo a 
la reivindicación de los vecinos” y destacaba 
en los medios de comunicación que aquel 
anuncio era un logro fruto de su trabajo.

24 horas más tarde, aún siendo día festivo, 
el Gobierno Regional tuvo que salir 
públicamente para desautorizar al Alcalde 
de Alcalá y afirmar que lo anunciado por 
Bartolomé González era men tira, asegurando 
que no había “ninguna” partida para ello ya 
que lo incluido en los presupuestos era una 
cantidad destinada a pagos pendientes del 
Francisco Díaz.

Todo un espectáculo que, una vez más, 
el equipo de Gobierno trató de sofocar 
echando la culpa a otros, en este caso a 
la propia Consejería, y sin admitir error 
alguno. ¿Mentiras o “sólo” incompetencia?.

Concentración de vecinos de Alcalá en el 
antiguo ambulatorio del Val, pidiendo el 

segundo centro de especialidades.

El gobierno regional 
desautoriza al alcalde 
Bartolomé Gonzalez tras 
asegurar que el segundo 
centro de especialidades 
sería construido en 
nuestra ciudad gracias a 
una partida de 7.542.357 €

Bartolomé anuncia un lunes que la 
Comunidad construirá el Segundo 
Centro de Especialidades gracias a su 
esfuerzo y la Comunidad le desdice 24 
horas más tarde.
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Las personas afectadas por una “enfermedad rara” ya cuentan con el apoyo de una 
nueva asociación en Alcalá: ADERAH (Asociación de Enfermedades Raras de Alcalá 
de Henares) que fue presentada recientemente en nuestra ciudad. A de Alcalá estuvo 
allí y entrevistó a su presidenta, Cristina de la Cruz.

P. En primer lugar Cristina, una pregunta 
obligada ¿Qué son las “enfermedades 
raras”?
R. Se catalogan como enfermedades raras 
aquellas que tienen una baja incidencia 
en la población, enfermedades específicas 
que afectan a menos de 5 de cada 10.000 
habitantes.

P. ¿Qué causa estas enfermedades?
R. La mayoría de ellas son hereditarias, 
por ello la realización de pruebas genéticas 
puede llevar a determinar el origen de la 
misma. La investigación y los estudios 
genéticos ayudarían mucho a conocer la 
procedencia y con ello a tomar posibles 
medidas preventivas para evitarlas.

P. ¿Cómo surge la idea de crear una Asociación 
que de apoyo a las personas afectadas por 
una “enfermedad rara”?
R. Nace como consecuencia de una 
necesidad, nuestra familia sabe y conoce de 
primera mano lo que es estar afectado por 
una de estas enfermedades, denominada 
“enfermedad rara”. Asistimos a un encuentro 
que se celebró en Valencia con enfermos 
de Displasia Ectodérmica, y allí vimos la 
necesidad de unir fuerzas para poder pedir 
lo que creemos que es un derecho para las 
personas afectadas.

Cristina de la Cruz, Presidenta asociación ADERAH

P. ¿Qué objetivos tiene la asociación?
R. Desde ADERAH queremos dar apoyo 
a personas afectadas por estas patologías, 
y a sus familias, y trabajar para conseguir 
su plena integración en la vida familiar y 
social.
Hay muchos aspectos en los que se puede 
y se debe avanzar y muchas cosas que 
reivindicar a las administraciones. Vamos 
a exigir un Protocolo de Actuación Médica 
con pruebas genéticas a los enfermos 
y a los familiares, y que se consideren 
médicamente los elementos necesarios 
para las personas afectadas con este tipo 
de enfermedades puedan llevar una vida 
digna.

Asociación de Enfermedades Raras de Alcalá de 
Henares (ADERAH):

Teléfonos: 606544306 / 918812027 
Atenderemos a las personas previo llamada 

Asociación de Vecinos Azaña en la C/ Entrepeñas, 
en el Local comercial 201 en Nueva Alcalá.

Presidenta Cristina: 637784223 
Blog:

enfermerarasalcaladehenares.blogspot.com 
Correo electrónico: 

asocenfermedadesraras@yahoo.es
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ATRAPADOS EN LA RED
Resumen de algunos temas que se han discutido en las redes sociales.

La tarde del 2 de Noviembre a cuento de la no cons
trucción del 2o Centro de Especialidades del Val...

a

raulrb73 Raul Rozalen Benitez 

@ bartolom egj Si a firm a que ha pedido el 2 Centro de 

E specia lidades, porque no decian nada en su program a electoral 

del 22-M?

f * p - '  bartolom egj Bartolomé Gonzalez 

l 'Çt, @ nandez92 @ raulrb73 en el program a del 22-M en el capitulo de 

1 „  salud, fam ilia y  servic ios socia les en el p rim er apartado.

t í

raulrb73 Raúl Rozalen Benitez

@ bartolom egj En vuestro  program a electoral, con su logo azul y 

todo, SÓ LO  HABLA DE C E N TR O  DE SALUD EN EL VAL, NO DE 

E SPEC  ALID ADES .

y
raulrb73 Raúl Rozalen Benitez Q  @ < I 
@ bartolom egj Para que no haya dudas, en su propia pagina web 

(bit.ly/vlIdSo) y  fo to  aparece @ rau lrb73 p ic.tw itter.com /1pkC C Fkm

bartolom egj Bartolomé Gonzalez

1 ' @ raulrb73 si habla de centros de salud en el Val y  el Ensanche

t í

raulrb73 Raúl Rozalen Benitez

@ bartolom egj Efectivam ente C entros de Salud, que no son lo 

m ism o que C en tros de Especia lidades hasta donde yo sé. 0  me 

equivoco?

bartolom egj Bartolomé Gonzalez

1 @ raulrb73 es  cierto no diferenciábam os entre centro de salud y  de 

1 especia lidades

t í

raulrb73 Raúl Rozalen Benitez Q < 
@ bartolom egi Pues si no se d iferenciaba, hubo poco rigor en un 

program a para los ciudadanos, pero s inceram ente a m í m e parece 

q no lo pedían

bartolom egj Bartolomé Gonzalez 

1 @ raulrb73 yo no pienso com o tu

__________________ ________________________ 1

t í

I raulrb73 Raúl Rozalen Benitez

@ bartolom egj B u e n o .. opiniones diferentes Afortunadam ente está 

1 escrito para que quien dude lo consulte  y  tom e sus propias 

conclusiones.

Visto en Facebook. Comentarios acerca de la entrega 
de los premios CERVANTES CHICO...

Sonia Lopez
Hola escribo para decir que estoy muy contenta porque mi hija ha ganado uno de 

los premios Cervantes Chico, pero a la vez estoy triste porque entre los 6 niñ@s 
que van del colegio de mi hija nos han sorteado dos entradas al Teatro Salón 
Cervantes, que evidentemente no me ha tocado ninguna, es una pena que algo 
tan bonito como que le den un premio a tu hija y no puedas ir a verla, eso sí nos 

han dicho que podemos acompañarlos hasta la puerta. Pues lo dicho no estoy 
cabreada estoy triste.

Me gusta • Comentar • 25 de octubre, 18:28 • *

( i  A 2 personas les gusta esto,

tdDiario  de  A lca lá  Hola Sonia, es un problema que se repite año a 

año, porque no existe un espacio en Alcalá para albergar a toda la 

gente que debería poder ir a este acto. Si te consuela, desde el 

Diario intentaremos darle la mayor cobertura. Saludos y felicidades 

por el premio de tu niña.

26 de octubre, 9:27 • Me gusta • « i 1

Tweets con mensaje.

X o s e M o ra is  Xose Moráis

L o s  c r e a d o r e s  d e  “ s o n  h i lil lo s  d e  p la s t i l in a " ,  “ lo  de  

A to c h a  h a  s id o  E T A "  y  “ju r o  q u e  e n  Ira k  h a y  a rm a s ' 

p r e s e n ta n  a h o ra  " s a lv a re m o s  E s p a ñ a "

ju a n a c a 1 9 6 5  Juan Antonio

M i h ijo  e s ta  e n fe r m o  y  n o  p u e d o  p a g a r  u n a  

s a n id a d  p r iv a d a ,  m a ld ig o  e l d ía  q u e  n o  V O T E E .  

s i tu v ie ra  o tra  o p o r tu n id a d .. .

l l a m a M a t r im o n io  Se llam a Matrimonio 

E n  d e m o c r a c ia ,  t o d o s  d e b e r ía m o s  irn o s  a d o r m ir  

la  n o c h e  d e  e le c c io n e s  s in  te m o r  a p e rd e r  

d e r e c h o s  g a n e  q u ie n  g a n e

é
a m n is tia e s p a n a  Am nistía  Int España

m a r ia n o r a jo y  L a m e n ta m o s  n o  v e r  e n  el 

# P ro g r a m a P P ,  ta l y  c o m o  e l ¡P p o p u la r  s í  v o tó  

e n  e l D e b a te  E d o  N a c ió n ,  la  a d o p c ió n  d e  

P la n  N a c  d  D D H H

S a n _ T ia g o  S a n T ia g o B

D ic e s  @ c a y o _ la ra  q  e n  E s p a ñ a  e s  ig u a l v o ta r  

P S O E  q v o ta r  P P  p q  s o n  lo  m is m o .  A v e r  s i  lo 

e n t ie n d o  ¿ Ig u a l q u e  IU  y  e l P P  e n  E x t re m a d u ra ?

a n to n lo s a d a  Antón Losada

C u a n d o  s e a  p re s id e n te .  R a jo y  h a rá  u n a  

d e c la r a c ió n  e l p r im e r  d ía  y  h a b rá  q u e  a p a ñ a rs e  

c o n  e l la  to d a  la  le g is la tu ra .  

# s in p r e g u n ta s n o c o b e r tu r a

¡e sc o la r Ignacio Esco lar

H a y  u n  d is c u r s o  c o n t ra  la  p o llí t ic a  q u e  m e  p a re c e  

tó x ic o .  S i a c a b a m o s  c o n  la  p o lít ic a  n o  m a n d a r á  la  

A s a m b le a  d e  S o l.M a n d a rá  u n  B e r lu s c o n i.

Reacciones ante el comunicado del cese 
definitivo de la violencia de ETA...

r e
D . m iO i t e g . iA l g o i  Daniel Ortega A lgar 

E l te r r o r is m o  no  p u e d e  u s a rs e  c o m o  m e d io  de  

c o n f ro n ta c ió n -p o lí t ic a .  N i a n te s  n i a h o ra  

i s i a p o z o g a r c ia  Israel Pozo García 

@ D a n iO r te g a A lg a r  p e ro  s i e s  e l ¿ P S O E  el qu e  

p o r  u n o s  jo d id o s  v o to s  p re te n d e  c la u d ic a r  y 

re n d irs e  a n te  la  b a n d a ,s o n  c o la b o ra c io n is ta s

D a n iO ite g a A lg a i Daniel O rtega A lgar

is r a p o z o g a r c ia  y o  lo  te n g o  c la ro ,  n o  v o y  a 

c o n f ro n ta r  c o n  n a d ie  p o r a lg o  q u e  ta n to  

s u f r im ie n to  h a  c a u s a d o .  Y  h o y  e s  u n  d ía  m u y  

im p o r ta n te

is ra p o z o g a rc ia  Israel Pozo García

D a n iO r te g a A lg a r  d o n d e  h a n  d e ja d o  la s  

a rm a s ? s e  h a n  d is u e lto ? h a n  p e d id o  p e rd ó n ?  e s  

u n a  c la u d ic a c ió n  d e  la  d e m o c r a c ia . r e s p o n s a b le  

@ P S O E

w h o  in  p le s  w hom ples '-J  *

@ ¡srapozogarcia @ D an iO rte g a A lg a r @ P S O E  Por 

algo había que em pezar ¿no? O  esperabas a todos  

los etarras en fila a la comisaría más cercana?



DEFENDERÉ ALCALÁ POR 
ENCIMA DE TODO
E u se b io  G onza lez, d ip u ta d o  d e  A lc a lá  e n  la  A s a m b le a  d e  M a d r id

Transcurridos ya 100 días desde 
su toma de posesión como diputado, ¿Qué 
balance hace en su nuevo cargo como 
diputado?
Desde este nuevo cargo tengo la suerte de 
poder trabajar por Alcalá. Es una etapa 
nueva, pero en la que también seguiré 
trabajando por mi ciudad, reivindicando las 
inversiones y las mejoras que los alcalainos 
demandan.

El pasado 3 de noviembre, pese a la 
lluvia y el horario complicado, el Pabellón 
del Val se quedó pequeño para recibir a 
Rubalcaba...
Así es y eso nos refuerza y nos anima, porque 
nos demuestra que hay una gran cantidad 
de personas que se sienten socialistas en 
Alcalá.

Qué resultado espera para el 20N? 
Estoy convencido de que Alfredo Pérez 
Rubalcaba es un gran candidato que 
cuenta además con el reconocimiento de la 
ciudadanía. Creo que no hay nada perdido, y 
estoy convencido de que vamos a pelear con 
todas nuestras fuerzas por lo que queremos 
y por lo que creemos.

¿La legislatura se presenta más 
compleja o más apasionante que la anterior 
en Alcalá?
Seguramente las dos cosas. Será una 
legislatura muy diferente. No podemos 
olvidar que la pérdida de mayoría del PP 
en Alcalá ha generado que se abran muchas 
expectativas de cambio.

Y a  nivel regional ¿Cómo ve la 
situación política?

La derecha, en especial en Madrid, está 
llevando a cabo una elaborada estrategia 
política contra los servicios públicos. La 
ciudadanía ya está reaccionando frente estas 
políticas injustas, y el PSOE va a estar al 
frente de la defensa de la igualdad y de lo 
público.

¿Con qué objetivo se sentiría 
especialmente satisfecho al final de esta 
legislatura?
Primero que conseguir la Comunidad de 
Madrid no se siga olvidando de Alcalá y ya 
a nivel regional poder frenar la estrategia 
de Esperanza Aguirre de aniquilar los 
servicios públicos.

La derecha está llevando 
a cabo una estrategia muy 
elaborada de degradación 
de los servicios públicos
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E s p e ra n za  
m a n o s  t i je r a

Esperanza Aguirre ha llevado a cabo un 
ataque a los colectivos más indefensos 
de nuestra Comunidad, como son los 
enfermos de VIH o las personas con 
algún tipo de discapacidad, retirándoles 
las ayudas que percibían para su labor 
social.

El PP ha extinguido en su totalidad 
las ayudas a asociaciones dedicadas a la 
prevención del VIH /  SIDA en la Comunidad 
de Madrid, que concentra el mayor número 
de personas afectadas por esta enfermedad 
en toda España (un 25%) y que lleva a cabo 
una gran labor de prevención. Cada año se 
diagnostican entre 600 y 700 nuevos casos 
de VIH en Madrid, cifra que podría empezar 
a aumentar ahora que las asociaciones 
que trabajan para que esto no suceda, no 
dispondrán de subvención alguna. Este 
recorte sólo se ha producido en la Comunidad 
de Madrid, donde, eso sí, Esperanza Aguirre 
gasta cada año más de 100 millones de euros 
en publicidad y propaganda, algo, sin duda, 
mucho más “importante” que las ayudas a 
estas asociaciones.

Suprimen las ayudas a colectivos que 
apoyan a los discapacitados.

El mismo caso de supresión de ayudas 
y subvenciones puede aplicarse a los 
colectivos de personas con algún tipo de 
discapacidad física, psíquica y/o sensorial. 
La Comunidad de Madrid ha prescindido 
de las ayudas a organizaciones de apoyo y 
ocio para discapacitados. La labor de las 
asociaciones es fundamental para estas

personas, ya que les ayudan a integrarse 
en la sociedad y a valerse por sí mismos, 
evitando que caigan en la marginación y 
el abandono. Esto ocurre también en el 
Ayuntamiento de Alcalá, el cual tampoco 
presta ayuda económica suficiente a las 
múltiples asociaciones complutenses que 
trabajan con personas discapacitadas para 
conseguir estos fines.

Esperanza Aguirre: Recortes 
a todas las ayudas a colectivos 
de prevención del SIDA y de 
apoyo a los discapacitados
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SI NO VAS A VOTAR 
LUEGO NO TE QUEIES


